

NIEDERSCHRIFT
der 44. öffentlichen Sitzung des Kulturausschusses am 12.06.2014

Teilnehmer: siehe Anwesenheitsliste
Ort: Ratssaal Am Kloster 1

Beginn: 17:00 Uhr
Ende: 18:00 Uhr

Bestätigte Tagesordnung

- | | | |
|-------|--|----------|
| TOP 1 | Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Beschlussfähigkeit und Beschluss zur Tagesordnung | |
| TOP 2 | Feststellung der Niederschrift vom 06.05.2014 | |
| TOP 3 | Informationen zum Bereich „Sport“ im Museum Schloss Neu-Augustusburg | 085/2014 |
| TOP 4 | Informationen zum Stand der Überarbeitung der Konzeption zur Schuhausstellung | 087/2014 |
| TOP 5 | Mitteilungen und Anfragen | |

Öffentlicher Teil

1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Beschlussfähigkeit und Beschluss zur Tagesordnung

Die Vorsitzende des Kulturausschusses Frau Schulze eröffnet die Beratung. Die Ladung erfolgte ordnungsgemäß. Es sind 10 Mitglieder anwesend. Damit ist der Kulturausschuss beschlussfähig. Die Tagesordnung wird einstimmig bestätigt.

2. Feststellung der Niederschrift vom 06.05.2014

Die Niederschrift vom 06.05.2014 wird bestätigt.

3. Informationen zum Bereich „Sport“ im Museum Schloss Neu- Augustusburg

Herr Schmager stellt die im Sachstandsbericht beschriebenen Varianten ausführlich vor. Die Stadträte beraten die verschiedenen Varianten zur Einführung eines Sport- Bereiches im Museum. Die Sportvereine sollten in die Aufarbeitung der Sportgeschichte von Weißenfels unbedingt einbezogen werden.

Abschließend legen die Stadträte fest, dass zunächst eine Sonderausstellung zum Thema Sport in Weißenfels vorbereitet werden soll (Variante 1). Anhand der Ausstellung kann das Interesse der Bürger zur Thematik beobachtet werden, sodass später eine Dauerausstellung entwickelt werden kann.

Herr Brückner wird den Terminplan für eine Ausstellung im Kulturausschuss vorstellen.

4. Informationen zum Stand der Überarbeitung der Konzeption zur Schuhausstellung

Herr Brückner berichtet über das komplizierte Verfahren der Fördermittelvergabe durch das Land Sachsen- Anhalt. Im geplanten Zeitrahmen für die Neukonzeption des Schuh-Museums ist nun ein Jahr verloren gegangen.

5. Mitteilungen und Anfragen

Herr Brückner erläutert den derzeitigen Stand zum Bootsverleih an der Saale. Der Fremdenverkehrsverein ist in diesem Jahr nicht in der Lage den Bootsverleih mit Personal zu besetzen. Weiter werden neue Attraktionen benötigt um den Verleih attraktiver zu gestalten. Für das laufende Jahr ist bisher keine Lösung in Sicht.

Die Stadträte bedauern diese Situation. Es sollte alles versucht werden, um den Bootsverleih doch in diesem Jahr zu öffnen. Auch Gespräche mit dem Stadtmarketingverein sollten gesucht werden.

Herr Rauner stellt fest, dass die Betreibung eine Frage des Geldes ist. Dazu möchte er wissen, wie hoch die Kosten für das Personal wären.

Gudrun Schulze
Vorsitzender

Anja Bechmann
Protokollführerin